



www.frei04-publizistik.de, 18. Februar 2015
Foto-Essay „1961 | 2014 Gernsbach Obertsrot“

Dirk Altenkirch | <http://www.atelier-altenkirch.de>

1961 | 2014 Gernsbach Obertsrot

Nur wer mit Zeit und aufmerksamen Augen seine Umwelt wahrnimmt, entdeckt etwas. Dirk Altenkirch dokumentierte 2014 eine Entdeckung, die einmal mehr den Charme der Nachkriegsmoderne und pflegenden Handlungsbedarf offenbart. Der Karlsruher Architekt Karl Ocker baute 1961 in Gernsbach Obertsrot – nahe Rastatt – eine Friedhospapelle, die bis Juli 2015 saniert wird. Dirk Altenkirch widmete sich vor der Sanierung der Architekturqualität des fünfzig Jahre alten Bestands, dem es erkennbar an Pflege mangelte.

In den Fotografien überlagern sich Architekturqualität und der leicht morbide Charme der Bauaufgabe und der gealterten Bausubstanz.















